

Für die Sanierung der Überwaldbahn stellt der Bund jetzt 100 000 Euro zur Verfügung

Schönste Bahnstrecke Rettung in Sicht



Von DORIAN RÄTZKE

Mörlenbach - **Guten Nachricht für Eisenbahnfans.** Die berühmte „Überwaldbahn“ im Odenwald kann vielleicht bald wieder in Betrieb gehen.

Die 11 Kilometer lange Strecke zwischen Mörlenbach und Waldmichelbach, die auch über malerische Viadukte führt, gehört zu den schönsten in Deutschland.

1994 wurde die 107 Jahre alte Route stillgelegt. Inzwischen verrotten die Gleise.

Jetzt gibt's Geld vom Bund!

Der Mannheimer SPD-Bundestagsabgeordnete **Lothar Mark** bestätigte auf BILD-Anfrage: „Aus einem Sonderprogramm für Denkmalschutz konnten jetzt 100 000 Euro für die Überwaldbahn bewilligt werden.“

Insgesamt kostet die Sanierung der Gleise, Tunnel und Viadukte über 850 000 Euro. Den Rest des Geldes müssen das Land Hessen, der Landkreis Bergstraße und die angrenzenden Gemeinden tragen.

Lothar Mark: „Mit dem Geld, das der Haushaltsausschuss jetzt bewilligte, könnte für die Zukunft ein Zugbetrieb auf der Überwaldbahn wieder realistischer werden.“



Die 11 Kilometer lange Route führt durch den Odenwald